

Dos franceses y una colombiana fueron detenidos por vender entradas falsas, y un italiano y un macedonio como trileros

Escasa incidencia de la delincuencia en la macro concentración del Gran Premio de Fórmula 1

JOSEP MAS

Contrariamente a lo que cabría suponer o esperar, la delincuencia casi brilló por su ausencia en la macro concentración de público que el pasado fin de semana acudió al Circuito de Montmeló con motivo de la celebración del gran premio de España de Fórmula 1. Según el balance realizado por la policía, tan sólo siete personas fueron detenidas, acusadas de diferentes incidentes, aunque algunos pequeños delitos quedaron impunes.

El domingo por la mañana, los Mossos d'Esquadra detenían a dos ciudadanos de nacionalidad francesa, **Gilles T.**, de 43 años y **Michel C.**, de 46 y a una mujer colombiana, **Paola L.S.**, residente en Girona, quienes su-



Xavier Solanas

Los delincuentes no se cebaron en el circuito lleno de público, conocedores del amplio despliegue policial para garantizar la seguridad.

puestamente se dedicaban a la venta de entradas falsificadas para acceder al circuito. La policía les requisó un automóvil, una entrada auténtica, 74 entradas falsas y un total de 2.600

Euros en efectivo, desconociéndose la cantidad de entradas que habían podido «colocar» hasta el momento de procederse a la detención. Los tres detenidos fueron puestos a disposición ju-

dicial en el Juzgado de Granollers.

El sábado la policía detenía asimismo a dos trileros, **Roberto D.**, de 44 años, de nacionalidad italiana y **Elan S.**, de 34, natural de Macedonia, incautándose de un tapete y los cubiletes empleados para engañar a los clientes incautos.

La policía, que extremó al máximo la vigilancia tanto dentro del circuito como en los accesos, ha destacado el descenso considerable de denuncias presentadas durante la prueba automovilística respecto a años anteriores. El sábado se presentaron un total de siete denuncias por hurto, el robo en una caravana y la de una pareja que había sido estafada con la venta de entradas falsas y que no pudieron acceder al circuito, mientras que el domingo el número de denuncias por hurto ascendió a 18, y otra por el robo en el interior de otra caravana, registrándose asimismo un mayor elevado número de denuncias por extravío de diversos objetos. Dos ciudadanos de nacionalidad rumana fueron asimismo detenidos al ser descubiertos mientras intentaban desvalijar el interior de una caravana, aunque no llegaron a ser puestos a disposición judicial.

LA FOTO: Peligro constante en el Passeig dels Til.lers de Corró d'Avall

Un lector, que en su correo electrónico se identifica como «vany» nos ha hecho llegar «las fotos» de esta semana. Ellas muestran dos de los múltiples accidentes que frecuentemente se producen en el paseo dels Til.lers de Corró d'Avall, en especial en la confluencia de la calle Sant Joaquim. Como muestran las fotografías, los vehículos implicados en la colisión ocupan parte del paseo destinado a los peatones que suelen transitar plácidamente por la zona, muy frecuentada por niños. Los frenazos, el ruido de cristales rotos o plancha abollada y las sirenas de la policía, bomberos o las ambulancias se repiten sobresaltando a los vecinos que casi instintivamente se asoman a la ventana o al balcón.

Según nuestro lector la opinión de los vecinos coincide en que el Ayuntamiento debería adoptar las medidas necesarias para evitar a tiempo que algún día no se tenga que lamentar una tragedia. Nos hacemos eco, a la vez que agradecemos la colaboración de nuestros lectores, tanto fotográficamente como con su información o sugerencias. **J.M.**



Intensifican la vigilancia en la Serralada Litoral ante el alto riesgo de incendios

La Diputación de Barcelona ha puesto en marcha la totalidad del dispositivo de vigilancia antiincendios en la Serralada Litoral, integrada en la red de Parques Naturales que gestiona el ente provincial, ante el alto riesgo existente debido a la pertinaz sequía de esta primavera.

El dispositivo, que atenderá principalmente los parajes de la Conreria, Sant Mateu i Céllecs, contará con ocho vigías y los guardas del parque que forman los equipos de intervención con un vehículo *pick-up*, equipado con motobomba y depósito de agua. Los vigías efectuarán su servicio en los puntos habituales del Castell de

Sant Miquel, en la zona de Montornès-Vallromanes, el turó de Céllecs, en Vilanova del Vallès y en la parte marítima, en el castillo de Burriac, en Cabrera de Mar y en el turó d'en Baldiri, en Premià de Dalt.

La coordinación del servicio se realizará desde el centro de control de telecomunicaciones, que se encarga de recibir las novedades y los avisos de incidencias e inicia el protocolo correspondiente, poniéndose en marcha todo el sistema de extinción. El operativo, que se inició de modo puntual la pasada Semana Santa, estará vigente hasta el próximo mes de septiembre. **J.M.**